



私たちは 水を生かし
緑を広げ 安全に努め
心を育て 助け合います

(ホームページURL)

http://www.city.ogakig.jp/

女と男のぐっど・こみゆにてい

男女共同参画宣言都市である本市は、毎年、「男女共同参画フォーラム」を大垣市男女共同参画推進連絡協議会との共催で開催しています。

2月2日にスイトピアセンター音楽堂で行われた今回のテーマは、「だれもが安心していきいき暮らせるまちづくり～地域でも・仕事でも・家庭でも～」約1,000人が、シンポジウムや基調講演などに参加しました。



男女共同参画フォーラムのシンポジウムの様子

～男女共同参画フォーラム開く～

◆シンポジウム&基調講演

昨年12月から今年1月にかけて、事前に開かれた6つの分科会。市民団体の企画運営で、「子育て」「介護」「DV」「定年後」「ポジティブ・アクション」をテーマにした講演会やワークショップなどが行われたほか、男性を対象にした料理教室も開かれました。

こうした分科会の内容は、フォーラムのシンポジウムで報告され、参加者は地域・仕事・家庭などあらゆる場面で、男女共同参画が必要であることを再認識しました。

その後、中央大学文学部教授で、「婚活」「パラサイト・シングル」の名付け親としても知られる山田昌弘さん＝写真下＝が、「男女共同参画は日本の希望」と題した基調講演に登壇。「日本は先進国の中でも、女性の社会進出が最も遅れている国の一つ。女性が活躍すれば、経済・社会は活性化する」と



語りかけました。

◆男と女のかがやきまちづくり表彰式

また、男女共同参画社会づくりに積極的に取り組んでいる功績をたたえる「大垣市男と女のかがやきまちづくり表彰式」もフォーラムの会場で行われ、個人・団体の部では「大垣夢ある女性の会」が、事業者の部では「(株)ユタカファーマシー」が表彰されました＝写真右＝。



◆第3次男女共同参画プランを策定中

市は、現在、来年度からの5年計画となる第3次大垣市男女共同参画プランを策定中です。引き続き、「認め合い 支え合い 女と男の“ぐっど・こみゆにてい”」をスローガンに、男女共同参画社会づくりを積極的に推進します。皆さんも、地域・職場・家庭でご協力ください。



大垣市 男女共同参画宣言都市

岐阜県知事選挙 投・開票結果

市内投票率は27.55%

任期満了に伴う岐阜県知事選挙が1月27日に行われ、即日開票の結果、現職の古田肇氏が当選されました。

市内における当日有権者数は12万8,216人、投票者数は3万5,320人で、投票率は27.55%。4年前の前回選挙を3.0ポイント下回りました。

市内の開票結果は、次のとおり(得票数順、敬称略)。

- ◆古田肇(無現) 29,761票
- ◆鈴木正典(共産新) 4,994票



開票作業の様子

大垣市長選挙

立候補関係者説明会

市選挙管理委員会は、4月14日(日)に行われる予定の大垣市長選挙の立候補関係者説明会を開きます。

関係者は、ご出席ください。詳しくは、同委員会事務局(内線851・852)へ。

【とき】 2月22日(金) 午後1時～
【ところ】 市役所2階第1会議室

市長の おおがきニュース



大垣市長 小川 敏

平成5年に調査研究を開始し、平成21年から4年かけて保存整備事業を進めてきた屋敷大塚古墳が、4月に歴史公園として生まれ変わります。

この古墳は、4世紀末の古墳時代中期の築造で、墳丘の長さは約150m、周壕を含む全長は約180mに及ぶ岐阜県最大の前方後円墳で、東海地方でも最大級の古墳です。一説には、景行天皇の子か孫の墓ではないとも言われています。

この地に勢力を持つ豪族がおり、大きな古墳が築造された理由は、いろいろ考えられます。水が豊富で、稲作に適した地域であったこと。また、当時は、鉄器の生産が本格的に始まったことで、赤鉄鉱の産地であった金生山の存在も大きかったはず。そして、ヤマト政権が東海地方へ進出するには、交通の要衝であり、濃尾平野を眼下に一望できるこの地は最適な場所。こうした「米」「鉄」「交通」が重要な要素だったのではないのでしょうか。

20年前までは、竹藪に覆われ、古墳の一部が崩壊するなど、かつての姿はありませんでしたが、今回の整備により、発掘で見つかった埴輪列や古墳の斜面を覆うように並べられた葺石などとともに、三段築成の墳丘などが復元されます。

美濃国分寺跡に次いで平成12年9月、国の史跡に指定された屋敷大塚古墳。全国から多くの考古学ファンが、東海環状自動車道大垣西ICを通じて、訪れてくれることを期待しています。



3月に整備が完了する屋敷大塚古墳